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Тема доклада: 
«Восприятие рынком: является ли корпоративное управление важным сигналом для инвесторов? Исследование банковского сектора».
(«Market perception: is corporate governance an important signal for investors? Evidence from the banking sector».)

 Аннотация: 
[bookmark: _GoBack]Данное исследование посвящено тому, каким образом рынок воспринимает корпоративное управление в коммерческих банках и сравнению рыночного восприятия «хорошего» и «плохого» корпоративного управления с тем эффектом, который оно оказывает на фундаментальную стоимость банка. В последние годы можно было наблюдать неполноту эффективности финансовых рынков, т.е. рыночная стоимость активов имела тенденцию значительно отклоняться от фундаментальной, что противоречит традиционным экономическим теориям. Отказавшись от классической предпосылки о рыночной эффективности, мы провели анализ того, стоит ли инвестировать в корпоративное управление. Используемая выборка включает в себя около 470 публичных банков в Северной Америке и Европе за период с 2010 по 2012 г.

Abstract:
We examine how market sees corporate governance in commercial banks and aim to compare market perception of ‘good’ or ‘bad’ governance in a bank with an actual effect the corporate governance has on bank’s fundamental value. In contrast with the conventional financial theories we saw in the recent years that the capital markets are not so efficient, i.e. the market perception of performance may go far away from the fundamental values. Dropping the classic assumption of efficient markets we analyze whether it is worth to invest money into corporate governance or that’s quite useless from the shareholder’s point of view. The sample consists of around 470 public banks in North America and Europe during the period of 2010-2012.

